

# REVALORISATION DU SNB REFUS TOTAL DES EMPLOYEURS!

Le 12 mai lors de la CPPNI, les employeurs ont clairement indiqué qu'une revalorisation du SNB n'était pas envisageable et ont déroulé un tapis d'arguments plus inacceptables les uns que les autres.

Tout d'abord, ceux-ci ont mis en avant que l'inflation frappe d'abord l'énergie et donc a moins d'impact sur le pouvoir d'achat des personnels des Industries Electriques et Gazières.

Ensuite les employeurs se sont employés à mettre en avant les incertitudes liées aux élections législatives à venir, aux conséquences économiques et structurelles de cette inflation, ainsi qu'au contexte géopolitique...

Dans leur lancée, ils ont même osé avancer que des économistes considèrent qu'augmenter les salaires va augmenter l'inflation et l'installer de manière pérenne... FO souligne que c'est effectivement ce que porte Geoffroy ROUX DE BÉZIEUX, le président du MEDEF...



Pour finir, les employeurs ont indiqué leur manque de visibilité sur la politique du gouvernement.

C'est à l'issue de cette fin de non-recevoir que les fédérations syndicales ont quitté la séance de cette CPPNI.

**Pour FO, le refus total des employeurs d'aller vers une revalorisation immédiate du SNB est inacceptable et indigne de la Branche des IEG.**

L'interfédérale de ce 13 mai décidera des suites à donner à l'action commune pour faire entendre raison aux employeurs.